
 

 

JOIN HEARTS TOGETHER!     つなぐチカラで、未来へ。 

高校総体 女子優勝チーム 誠信高校 

 
中村与直監督コメント 

——今回の総体予選はどうでしたか 

 第１シード棄権に伴い、決勝リーグ初戦の第 3 シード豊川戦がまずは大事だと思って戦いました。 

 

——では豊川戦にどんな作戦で臨みましたか 

 早いコンビバレーをしてくる豊川をレシーブで繋いで上にあげて、3 年生の両レフトに勝負させるというシンプルな

バレーで戦いました。 

 

——インターハイはどう戦いますか 

 3 年生にとって最後のインターハイとなるのでまずは 3 年生が最大限の努力をし、コートに立つ 3 人の下級生も先輩

の力を借りながら良いパフォーマンスができるような戦い方をしたいです。特に主将小田と橋本両レフトの活躍を観て

ほしいです。 

 

小田夏永保主将コメント 

——今回の総体予選はどうでしたか 

昨年の新人戦が中止になり実は落ち込むこともありました。そのような事も 

あり、総体に向けてチーム一丸となって練習に取り組んできたその結果が出て 

とても嬉しいです。 

 

——コロナ世代といわれるあなたたちは今までどんな想いでバレーをやってきましたか 

 今まで大会がなくなったり観客に観てもらえなかったりと大きな大会の予選に関わりことができなかったので、まず

は県総体で優勝したいという強い気持ちで頑張ってきました。 

 

——インターハイの抱負は 

 誠信バレーを貫いて目指すは優勝です。 


